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ASSOCIATION DES AMIS DU CENTRE DE MEMOIRE DE LA PRESENCE MILITAIRE 

A LA MARTINERIE ET DANS L’INDRE 
 

Compte  rendu  de la  réunion  du  Conseil d’Administration  du 21 décembre 2016 
 

BATIMENT 1 - LA MARTINERIE 
 

Présents - Jean-Jacques Bérenguier, Roland Cléon, Nicole et Roland de Vassoigne, Philippe Dubois, Bruno 

Duteil, Michel Heu, Jackie Lamoureux, Guy Luscan, Francis Mory, André Reignoux et Michel Truffaut. 
 

Absents, excusés - Franck Barraud, Serge Bounioux et Martial Chamblanc. 
 

Informations et directives du président 
Le Président propose l’approbation du compte rendu du CA du 09-11-2016 : il est adopté à l’unanimité. 
 

Les membres du bureau s’associent au Président pour remercier bien sincèrement l’équipe de bénévoles, sans 

cesse présente sur le chantier, pour réaliser les travaux de rénovation des locaux dans des conditions pas 

toujours confortables (ex : absence de chauffage). 
 

Le Président les remercie également pour leur action auprès des visiteurs entraînant souvent de nouvelles 

adhésions. 
 

Le Président propose d’envoyer un reçu fiscal aux adhérents qui ont versé une somme égale ou supérieure à 25 

€ ce qui correspond environ à 70 Cerfa à établir. Avis favorable des membres du bureau. 
 

Les flyers sont imprimés ; ils seront prochainement mis en circulation. 
 

J-J Bérenguier, M Chamblanc et Clément Moreau (SC) sont en contact avec CAP7 pour réaliser un premier 

film de 5 mn environ retraçant les différentes périodes d’occupation du site de La Martinerie. Liliane et Didier 

Duban acceptent de collaborer bénévolement  En attente d’un devis. 
 

J-J Bérenguier a réalisé des cartes de vœux qu’il propose d’envoyer aux personnes qui nous aident et nous 

soutiennent. Avis favorable du CA. Il propose également l’édition d’un courrier trimestriel qui serait adressé à 

tous les membres de l’association (reprise de la lettre d’information actuellement en vigueur, mais avec plus 

d’infos). Une équipe de rédaction est à constituer. Les volontaires sont priés de se faire connaitre auprès du 

Président. 
 

J-J Bérenguier a invité la nouvelle directrice des Archives Départementales pour lui présenter notre association 

et lui faire visiter nos locaux. Elle sera présente le mercredi 25 janvier 2017. 

 

Il informe le bureau du décès du Colonel (e.r) Bertin qui avait témoigné de son passage à La Martinerie en 

1940 en qualité d’élève pilote de bombardement. Il nous fait circuler également la fiche de présentation de 

l’IDHEM, nouveau nom de l’entreprise d’insertion de l’ADAPEI, adhérente aux Amis de La Martinerie. 
 

Courant semaine prochaine, il doit rencontrer Mme Alapetite, Présidente de L’association des Anciens 

Employés Civils de la Base Américaine, pour établir un partenariat entre nos deux associations. A cette 

occasion il sera étudié une convention de mise à disposition d’un ou plusieurs locaux de notre lieu de mémoire 

au bénéfice de l’AECBA. Les membres du C.A autorisent le président à travailler sur ce projet de convention. 

Une fois rédigée cette convention sera présentée au C.A puis à l’AG pour approbation. 

La réunion est programmée le mardi 27-12-2016, F. Mory, A. Reignoux et M. Chamblanc assisteront le 

président.  
 

Subventions 
La responsable du suivi financier des subventions de la Région nous a informés, par courrier, qu’un premier 

acompte de 75 000 € environ, nous sera versé fin janvier 2017. 
 

Le dossier de l’ADEME a été transmis à la région en attente d’une subvention à hauteur de 60 % du montant de 

l’étude. 
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Travaux 
Nous avons reçu le devis de la SETEC. Il est demandé de le diviser en deux parties ; une première partie pour 

les aménagements piétonniers et une seconde pour la réalisation de dallages en bétons destinés à recevoir les 

véhicules ou engins militaires en exposition. Dans un premier temps les membres présents, au CA de ce jour, 

autorisent le Président à valider le devis et passer commande à la SETEC pour la réalisation des travaux de 

réalisation des circulations pour piétons. 
 

Les membres du CA autorisent également le Président à valider le devis de l’entreprise SARL BRY JM et à 

lancer les travaux de remplacement des menuiseries extérieures. 
 

Nous devons réfléchir à la mise en place de serrures de sureté sur les portes d’accès aux locaux d’exposition, 

mis à la disposition des associations et de prévoir un système d’ouverture par « passes » ou par « codes », 

accessibles aux membres autorisés.  
 

Lors de l’achat de matériaux et/ou matériels, faire préciser sur la facture le nom de la personne qui effectue cet 

achat. 
 

Manifestations 
La visite de la SOFEMA s’est parfaitement bien déroulée ; nous avons reçu un accueil particulièrement 

chaleureux et très intéressant. J-J Bérenguier s'est entretenu par téléphone avec le PDG de la Société suite au 

courrier de remerciements adressé à l’issue de la visite. 

Le jumelage de la ville de FRESNO, en CALIFORNIE et CHATEAUROUX doit se dérouler le 08 juillet 2017. L’un 

des participants à la réunion préparatoire a suggéré de signer la convention de jumelage sur le site de La 

Martinerie dans l’enceinte de notre lieu de mémoire. (Excellente initiative), la décision est en attente. 
 

La semaine « Américaine » organisée par Chtx Métropole en partenariat avec de nombreuses associations se 

déroulera du 17 au 24 septembre 2017. Une quarantaine d’Américains seront présents à cette occasion. 
 

Questions diverses. (tour de table) 
- R De Vassoigne nous fait un rapide bilan de la situation financière de l’association. Il souhaite faire 

l’acquisition d’un logiciel de gestion de la trésorerie et des reçus CERFA. Après étude de la version la mieux 

adaptée, il en  ressort un coût d’acquisition de l’ordre de 250 € ;  le CA émet un avis favorable mais demande 

une présentation du logiciel. 

- G Luscan évoque l’idée de faire réaliser un portail coulissant pour l’accès du site. L’étude sera réalisée par G. 

Luscan, F. Barraud et P. Dubois. 

- P Dubois souhaite l’approvisionnement de tubes fluorescents pour assurer la maintenance et le remplacement 

des tubes anciens défectueux. Avis favorable du CA, à charge pour lui de négocier les prix. 

- F Mory et J-J Bérenguier suggèrent de réfléchir dès maintenant à l’organisation des salles d’exposition, une 

réunion sera prochainement organisée sur ce thème. 
 

Prochain rendez-vous  
L’assemblée Générale 2016 se déroulera le lundi 23 janvier 2017 à la salle Barbillat-Touraine. R De Vassoigne 

et M Chamblanc sont chargés d’organiser la galette et le pot offerts par l’association. 
 

La date de la prochaine réunion du CA est fixée le mercredi 18 janvier 2017 à 9 h 30.  
 

 
 

Pour le président 
André REIGNOUX secrétaire 


